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			敲击这行文字时，我坐在前往实习公司的出租车上，高架路上很拥堵。突然回想起在多伦多的时候，复旦小分队驾车去阿岗昆公园赏
枫叶，去白求恩小镇看湖景。我们飞驰在高速公路上，和道路一同深陷在麻色的草原里。没有高楼映衬的明澈天空仿佛离大地很近。我
们一路听着美国乡村音乐，相互逗笑，不担心堵车，不担心时间的流逝，甚至不在意终点在哪里。这样自在而浪漫的周末，原来不只会
出现在公路电影里。				回想起我半年前的夏天降落在皮尔森机场的时候，真的是恍惚的，我是一个非常害怕环境变化的人，非常害怕形
单影只的人，却跑到了地球上离中国最远的经度线上。四个月的时间，12个小时的时差，我其实给予了自己很多的要求和期待。我去旁
听了一些其他院系的课程，尽管每次都是一个人，带着一种freshman的惶恐，但是我感受过了像TED演讲的公开课；我加入了
Victoria学院的合唱团，尽管至始至终我都不是很能理解指挥在说什么，但是五线谱上的蝌蚪文是我们共同的语言；我每周去参加公众
演说社团的活动，尽管每次我发言都会闹笑话，但是我认识了一群很不错的朋友；每周定期和语伴交流，尽管因为文化差异，我们的交
流总是停留在兴趣爱好、课程、明星这些无关痛痒的话题上，但是分别前一句“I	will	miss	our	conversation.”,一个温暖的拥抱，还
是让彼此湿了眼眶；我隔天会去一次健身房，尽管健身真的是件需要忍受生理极限和心理孤独的事，但是从跑八百米就岔气进化到稳稳
跑八千米，我感受到了身体和心态的积极变化，在多伦多的这个学期，是我唯一没有感冒过的学期，早睡早起，即使不睡午觉也觉得精
力充沛。我有时候问自己，在多大的这四个月我觉得快乐吗？可能是快乐的，因为这个城市的人民实在太温暖而友好了。记得有一次，
我提着三大袋从超市采购的食材走上公交车，窘迫地保持着平衡，一个热情的老爷爷主动接过我的袋子放在他腿上，还打趣地说他不是
坏人，不是抢东西，只是看它太沉了，替我保管一会儿。这样来自陌生人的、让人受宠若惊的例子实在太多，后来我慢慢被这种氛围感
化，也会放下迟疑，主动去帮助陌生的人，会在地铁上和旁边的人聊聊天笑一笑。但是真的有很快乐吗，其实更多的时候是孤独的吧，
充实是表面的，时时提醒自己不能荒废这一段时间，强迫自己去做一些有意义的事情。去合唱团唱歌也好，公众演说社团也好，都是为
了尽力让自己忙起来。那些扎根在我们观念里的、皮肤里的差异，注定让我们难以收获一段深刻的友情。				加拿大的冬天真的很冷，我
常常一个人走在寒风里，思考一些在复旦时无暇思考的问题，比如学习的意义，比如我想要的生活，也发现自己的确是个十分恋家的
人，每天都期待着和父母的微信视频。一生其实十分短暂，很难在留足时间陪伴家人的同时，又能看遍外面所有精彩的世界。在加拿大
我看到过数次令人震撼的美景，每次都遗憾地想着如果父母也在就好了，下次一定要再来，希望风景还能在这里等我吧。


